

一表紙の写真について

表紙は、7月5日の倶知安高校学校祭のパフォーマンス発表から。今年は保護者の見学も可能となり、会場となった総合体育館は大いに盛り上がりを見せ、6日は同校でクラス企画などの一般公開が行われました。



己と競い、銀輪で自然を駆ける

6月16日、今年も町内でニセコクラシック2024のレースが行われました。参加者たちは、ゴールのあるニセコグラン・ヒラフ会場を目指し、町内を勢いよく駆け抜けました。



作品のイメージをマリンバの音色で

6月22日、小川原脩記念美術館にて、画家・北口さんとマリンバ奏者・井原さんがコラボしました。訪れた方は、北口さんの新作と華麗なマリンバの音色に圧倒されました。



いつまでも倶知安が好き

7月6日、「さっぽろ倶知安会」交流会が札幌市で行われ、文字町長などが参加しました。この会は、倶知安にゆかりのある方で構成され、当日は懐かしい話で交流を深めました。

まちの話題

— PHOTO SPOT —



日頃の成果光る パークゴルフ大会

6月16日、旭ヶ丘公園パークゴルフ場にて、全後志パークゴルフ大会が行われました。日頃から競技を楽しんでいる多くの方が集まり、競い合いました。



一面に広がるじゃがいもの花

7月上旬、町の特産品である「じゃがいも」の花が満開となり、夏の訪れを告げました。花は、6月下旬から咲き始め、町内各所の畑を白や薄紫に彩りました。(7月4日撮影)



友だちと学び、おいしい食事を

7月13日、「まなびば・たべるば」に18名の子どもが集まり、勉強を教え合ったり、おいしいカレーを食べたりしたほか、今回はフライドポテトを作る手伝いもしました。